

ARGOS DOMINICANA: Programa Hogares Saludables



Este programa consiste en intervenir viviendas, sustituyendo pisos de tierra por pisos de concreto, así como mejoramiento de paredes, baños y cocinas, con el fin de contribuir a la reducción del déficit cualitativo de vivienda. Desde el 2014, la empresa lleva más de 260 familias impactadas, más de 11,600 mts² de pisos de cemento construidos, en diferentes comunidades de San Gregorio de Nigua, en San Cristóbal.

Hogares Saludables transforma vidas por el gran impacto en la salud de las familias y por su contribución a la dinamización de la economía local, al estar las comunidades directamente involucradas con la mano de obra y por la compra de materiales e instrumentos en negocios aledaños a las zonas.

Con esta iniciativa Argos, se enorgullece de que más allá de la reconstrucción de viviendas, están construyendo comunidades empoderadas, bienestar para las familias y un futuro más próspero para la República Dominicana.